



Y la oposición pide la renuncia de Monreal en Zacatecas ante constantes masacres

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Legisladores federales de la 4T reclamaron a la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, la violencia que no cede en la capital.

La diputada federal del PT María Rosete criticó que la Ciudad de México ocupa el primer lugar con mayores casos de violencia familiar. “En enero de 2021, la capital del país registró 2,301 casos; seguidos por el

MENSAJE PARA SHEINBAUM

Reclama diputada de la 4T violencia en CDMX

Estado de México, con 1,691 casos; y Nuevo León, con 1,258”.

“La violencia familiar es una realidad lacerante para la sociedad; por lo tanto, el derecho a una vida libre de violencia, al estar plasmado en una ley, le da una vía a las víctimas para que puedan ver resarcidos sus derechos”, lamentó.

Al moderar la mesa 1: *Violencia en el Ámbito Familiar*, del parlamento abierto en materia de violencia vicaria, en la Cámara de Diputados, expuso que el INEGI estimó que entre enero y septiembre de 2021 se registraron 2.76 millones de víctimas de violencia en el ámbito familiar. Demandó “cambiar la rea-

lidad de las personas que sufren de violencia” y pidió “escuchar todas las voces para legislar atendiendo a la realidad”.

El diputado del PRD, Miguel Ángel Torres, exigió a la Federación y al gobierno de Zacatecas, que encabeza David Monreal, reorientar el plan de seguridad en el estado,

o presentar su renuncia ante el fracaso de la estrategia implementada desde finales de noviembre de 2021.

Luego de que el domingo ocurriera un nuevo asesinato múltiple en pleno centro de la capital, el legislador expresó su indignación por los hechos donde fueron abatidas dos mujeres y un hombre, dejando gravemente herido a otro.

“Nos queda claro que la política federal de ‘abrazos, no balazos’ es un rotundo fracaso; y si nuestros funcionarios, que juraron cumplir y hacer cumplir la Constitución y sus leyes, no pueden o no quieren asumir su obligación de detener a la delincuencia y la violencia, que renuncien”, demandó.